



CONFERENCIA DE LAS PARTES
Cuarto período de sesiones
Buenos Aires, 2 a 13 de noviembre de 1998

SOLIDARIDAD CON AMÉRICA CENTRAL

Proyecto de resolución presentado por el Presidente

La Conferencia de las Partes,

Habiendo tomado conocimiento, con profunda tristeza, de las pérdidas de vidas y la destrucción considerables causadas por el huracán Mitch en Honduras, Nicaragua, Guatemala, El Salvador, Belice, Costa Rica y Panamá,

Consciente de la gran vulnerabilidad de los países de América Central a los fenómenos climáticos,

Preocupada porque el calentamiento mundial puede contribuir al empeoramiento de las condiciones meteorológicas, y concluyendo que es fundamental continuar la investigación científica de las consecuencias del cambio climático y su relación con los extremos meteorológicos,

Reconociendo asimismo que los lamentables hechos mencionados hacen especialmente urgentes nuestras deliberaciones en la presente Conferencia y nos obligan a buscar nuevas oportunidades de cooperación,

1. Expresa al pueblo y los gobiernos de América Central su más profunda solidaridad en las trágicas circunstancias que afrontan, que ponen de manifiesto la necesidad de adoptar medidas para prevenir y mitigar los efectos del cambio climático, en particular en los países más vulnerables;

2. Invita a la comunidad internacional, y en particular a las organizaciones intergubernamentales y no gubernamentales, a que presten una asistencia inmediata;

3. Insta a todos los gobiernos, los organismos de las Naciones Unidas, las organizaciones intergubernamentales y no gubernamentales, el sector privado y la sociedad en general, a que no cejen en sus esfuerzos por encontrar soluciones permanentes a los factores que causan o pueden causar fenómenos climáticos, y a que tomen medidas para lograr la pronta entrada en vigor del Protocolo de Kyoto; y

4. Pide que se preste apoyo a las iniciativas centroamericanas de la Cumbre Presidencial reunida en San Salvador (El Salvador) el 9 de noviembre de 1998, lo cual requiere un plan de reconstrucción sostenible de los países centroamericanos y una mayor asistencia técnica y financiera para América Central.
